
 

 

Speaker1: [00:00:00] ¿Cómo fue la preparación para esta Solheim Cup? ¿Con quién 
fue? ¿Trabajaste con alguien? ¿Algo especial? ¿Alguna anécdota? Y en definitiva, 
¿cuál es el secreto de esta Carlota Ciganda? 
 
Carlota Ciganda: [00:00:16] Bueno, creo que cuando juegas en equipo te motiva más. 
Estamos acostumbradas a jugar solas y defender a Europa me motiva mucho. Jugar 
por la capitana, por por todo el equipo. La verdad es que es una motivación extra. Y 
siendo en España, pues todavía me motivaba más, delante de mi gente, de mi familia. 
La verdad es que era algo muy especial, que obviamente no creo que pase nunca más. 
Por eso quería disfrutar el momento. El hoyo uno, todo, todo, todo lo que ha sido esta 
semana ha sido increíble que nunca lo voy a olvidar y yo creo que casi un poco. Las 
vicecapitanas también han hecho un gran trabajo, han sido ídolos mías, así que jugar 
para ellas es un honor y siempre quieres jugar bien y demostrar que puedes estar ahí. 
 
Speaker3: [00:01:11] ¿Qué sensaciones has tenido en ese último hoyo? ¿Cómo lo has 
vivido? ¿Qué te han comentado tus compañeras de las instalaciones de Finca 
Cortesín? 
 
Carlota Ciganda: [00:01:29]  
 
Speaker3: [00:01:31]  
 
Carlota Ciganda: [00:01:40] Han estado encantadas de jugar aquí. A todas les gusta 
mucho España. El hotel es increíble y el campo también. Finca Cortesín nos han 
cuidado fenomenal, es un sitio espectacular, y ha hecho muy buen tiempo así que todo 
ha salido muy bien. En cuanto al último putt, sinceramente, no me acuerdo mucho de lo 
que ha pasado, la he metido y luego creo que he tirado el putt y me he abrazado con 
Álvaro (caddie de Carlota). Ha sido increíble y es una semana que no la voy a olvidar 
nunca. 
 
Moderador: [00:02:17]  
 
Speaker3: [00:02:20]  
 



 

 

Speaker5: [00:02:21] Enhorabuena. Decías que no te acordabas bien del momento del 
putt. Entonces te quería preguntar por el momento en el que te has enterado de que el 
punto decisivo estaba en tus manos. ¿Cómo te ha llegado esa noticia y cómo lo has 
recibido interiormente? 
 
Carlota Ciganda: [00:02:36] Me lo ha dicho Suzann, que con mi partido era suficiente 
para empatar y la verdad es que me ha hecho mucha ilusión. Ha sido increíble mi 
partido, el golpe que he dado, pero al final lo importante es que hemos ganado. Esto ha 
sido gracias al esfuerzo de todo el equipo. 
 
Moderador: [00:03:09] Sí, Hace un año te dicen que vas a tener esta actuación en la 
Solheim, que vas a ganar los cuatro partidos que vas a jugar ¿te lo habrías creído? 
 
Carlota Ciganda: [00:03:30] Lo único que pensaba es que quería estar aquí y que iba 
a hacer lo que fuera por estar aquí. Luego, lo de ganar los cuatro puntos no es nada 
fácil porque las americanas son muy buenas. No es fácil ganarlas, Como te digo, muy 
contenta de ganar esos cuatro puntos, sobre todo para que ganara Europa. La verdad 
es que no tengo muchas palabras para describirlo de momento. 
 
Moderador: [00:04:00]  
 
Speaker1: [00:04:09] ¿Te has acordado de alguien en especial cuando has metido ese 
putt tan importante? 
 
[00:04:09]  
 
Carlota Ciganda: [00:04:18] En momentos como estos te acuerdas de todas las 
personas que quieres, de mi familia, de mi entranador y en general de toda la gente 
que te apoya y te ayuda a ser quien eres. Ellos también han hecho que ocurra esto y se 
lo agradeceré siempre. 
 
Moderador: [00:04:52]  
 


